



Boy, how time flies...

Just a moment ago I was happy about the beginning of summer – and suddenly it's almost over. Outside, July is rehearsing autumn and rarely lets the sun show its full glory. I'm not ready for autumn yet – am I?

Autumn doesn't just mean rain – autumn also means that nature once again presents us with unique images that no artist could invent. Autumn also means harvest time – what are we harvesting this year? What have we been able to cultivate and create? Each of us certainly has a project or two that we have put into practice, or new friendships that enrich our lives. What we perceive as a harvest is also completely different, for one it is financial gain, for the next it's health development, family growth, further education... the list is so long.

I am looking forward to autumn, and to the many undertakings that are still on my calendar. Things and events that fill my life and create memories. To the meetings with friends and last but not least to our Jamboree in autumn:

President

Claudia Kloid

Rosmarinstraße 68a, 33106 Paderborn

Tel: +49 173/864 6279

E-Mail: president@eaasdc.eu

Junge, wie die Zeit vergeht...

Gerade noch habe ich mich über den Sommeranfang gefreut – und schwupps ist er schon fast vorbei. Draußen probt der Juli den Herbst und lässt nur selten die Sonne ihre volle Pracht zeigen. Ich bin noch nicht bereit für Herbst – oder?

Herbst heißt ja nicht nur Regen – Herbst heißt auch, die Natur beschenkt uns nochmal mit einzigartigen Bildern, wie kein Künstler sie erfinden könnte. Herbst heißt auch Erntezeit – was ernten wir denn dieses Jahr? Was konnten wir kultivieren und neu erschaffen? Ein jeder von uns hat da gewiss das eine oder andere Projekt, welches er in die Tat umgesetzt hat, oder neue Freundschaften, welche ihr Leben bereichern. Was wir als Ernte empfinden, ist auch gänzlich unterschiedlich: Dem einen ist es finanzieller Gewinn, dem anderen die gesundheitliche Entwicklung, familiärer Zuwachs, Weiterbildung... die Liste ist so lang.

Ich freue mich auf den Herbst und auf die vielen Unternehmungen, welche noch in meinem Kalender stehen. Dinge und Ereignisse, welche mein Leben erfüllen und Erinnerungen schaffen. Auf die Treffen mit Freunden und nicht zuletzt auch auf unser Jamboree im Herbst:

The Fall Round-Up in Dachau

– it is already casting its shadow and for us on the board there is still a lot to do until then. Before we know it, it will be over. By the time you have this issue of the Bulletin in your hands, I will probably be on my way to Dachau. I hope to see as many of you there as possible.

Until then I hope you'll have a great time.

Yours, Claudia Kloid
President EAASDC e.V.

Das Fall Round-Up in Dachau

– es wirft seine Schatten schon voraus, und für uns im Vorstand bleibt noch einiges zu erledigen bis dahin. Ehe wir uns versehen, ist es dann auch schon vorbei. Wenn ihr diese Ausgabe des Bulletins in der Hand habt, bin ich wahrscheinlich schon auf dem Weg nach Dachau. Ich hoffe, dort möglichst viele von Euch zu sehen.

Bis dahin wünsche ich Euch eine schöne Zeit.

Eure Claudia Kloid
Präsidentin EAASDC e.V.



Square Dance Shop Rhein-Main

Wir führen

Damenblusen ♦ Röcke ♦ Damengürtel ♦ Petticoats ♦ Pettipants ♦ Damenschmuck ♦ Fächer

Herrenhemden ♦ Herrenhosen ♦ Herrengürtel ♦ Gürtelschnallen ♦ Bolotie
Halstücher ♦ Handtuchhalter ♦ Handtücher

Damen- und Herrenschuhe sowie Aufkleber etc.

Regina Conway

Handy: +49 174 302 93 40

www.squaredanceshop-rheinmain.de

regina@squaredanceshop-rheinmain.de

Postanschrift: Brentanostrasse 22a, 63165 Mühlheim

Shop: Grenzstrasse 10, 63179 Obertshausen

